



Nombre de alumno: karla priscila ruano navas

Nombre del profesor: luz elena cervantes monroy

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ciencias tecnología sociedad y valores II

Grado: 3 semestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas 08 de enero del 2021.

4.1 El impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas.

Actualmente se ha experimentado a nivel mundial transformaciones muy importantes, principalmente en actividades económicas creando nuevos mercados transnacionales, que con el tiempo se crearon en mercados internacionales y actualmente los conocemos como economía global.

Algo que caracteriza la globalización, es la interacción en la sociedad entre diversa regiones, a consecuencia.

Se trata de unir las reglas del comercio y la venta de productos en el mercado y los procesos productivos y comerciales hacia una globalización cultural.

Los productos que llegan al país desde el extranjero, crean y difunden propaganda publicitaria y tecnológica sobre sus productos para que sean vistos como los mejores y hacen atractivas sus mercancías y tienen mayor número de clientes.

Se considera que la apertura comercial ha venido de la apertura cultural.- esto ha ocurrido desde que el estado mexicano dejó de tener participación económica y cultural, y dejó todo esto en manos de empresas culturales.

La ciencia y la tecnología han apoyado este proceso. Los medios de comunicación han sido muy influyentes en la sociedad y se han podido desarrollar gracias al avance de la ciencia.

El internet está dominado por empresa con el objetivo de relacionarse en la sociedad, y existen otras sin estos objetivos como museos, bibliotecas, etc.

Se han modificado costumbres al incorporarse a demandas actuales.

4.2 Relaciones interculturales y cambios en la cultura local: ¿Halloween o Día de muertos?

En noviembre 1 y 2 se lleva a cabo la celebración de día de muertos. Es una importante costumbre para recordar a parientes o amigos cercanos.

Pero ha existido algo muy importante ya que el día de muertos ha ido perdiendo su tradición y costumbre debido a la llegada del Halloween en noviembre se realiza lo que conocemos como ceremonia de día de muertos. Era una importante costumbre para recordar a familiares; pero, sin embargo en los últimos años esta tradición ha ido perdiendo fuerza, Estas celebraciones han tenido una gran trascendencia, logrando llegar por lo menos a todo el mundo occidental desde hace muchos años! diferencia de estas existe una celebración la cual es más reciente y se ha comenzado a expandir por el mundo en la segunda mitad del siglo 20, gracias a la masificación mediática fue significativo la referimos a la festividad conocida como Halloween.

4.2.1 Halloween.

El Halloween, también conocido como el Día de Brujas, es una celebración popular de culto a los muertos tradicional de los países anglosajones.

La palabra Halloween, como tal, procede de la expresión inglesa que significa "Víspera de Todos los Muertos". se emplean muchos símbolos con diferentes significados. Los principales son las calabazas de expresión malévola con una lumbre en su interior, las brujas, los gatos negros, los fantasmas, las calaveras y los disfraces. En la Biblia, la celebración del Halloween no se encuentra contemplada, pues esta es una fiesta pagana precristiana,

4.2.2 El Día de Muertos en México.

Actualmente fast-food se utiliza para referirse a la comida que se elabora y consume rápidamente, elaborados en establecimientos especializados situados en la calle.

Algunos ejemplos pueden ser: el hot dog, burger, fried chicken, chips. En México sería: tortas, tamales, sopes, gorditas, tacos, etc.

Todas las regiones cuentan con alguna gastronomía que se puede consumir y elaborar rápidamente.

Un ejemplo es McDonald's, que es la empresa líder de este ramo.

En México McDonald's puso su primer restaurant en octubre de 1985.

Su éxito es los cambios de las costumbres en comer en casa, debido al trabajo, escuela, u otras ocupaciones que roban tiempo en alimentarse bien.

Por lo anterior la gente busca opciones de comida que pueda consumirse y elaborarse rápidamente para aprovechar su tiempo. Este tipo de comida está acompañada de la más mínima inversión de servicios como cubiertos.

La tradición del Día de Muertos surge como parte del sincretismo religioso, en la época colonial. Durante la etapa prehispánica, el culto a la muerte estuvo presente en distintas culturas a lo largo y ancho de México.

El día 1° de noviembre, se celebra el Día de Todos los Santos de acuerdo a la tradición católica. En esta fecha se recuerdan a todos aquellos que murieron sin ser beatos y santos, además de quienes fallecieron a temprana edad como los niños.

De acuerdo a la religión católica, el Día de los Fieles Difuntos que tiene lugar el 2 de noviembre, se realiza una oración por aquellos que no han accedido al paraíso.

En México, las tradiciones de esta celebración incluyen visitar a los seres queridos que ya partieron en los cementerios y preparar altares con alimentos, veladoras, incienso, fotografías y flores para recordarlos. Es solo durante estos días que las almas de los seres queridos pueden volver del más allá para estar cerca de los suyos.

¿QUÉ TIENE UN ALTAR DE MUERTOS?

Un altar de muertos está conformado por una gran variedad de objetos, algunos tradicionales y otros personales para los difuntos. Entre los elementos necesarios están veladoras, inciensos, sal, calaveras de dulce, pan de muerto, papel picado y flores de cempasúchil. Además, se colocan objetos personales, comida que disfrutaba en vida, algún licor o cigarrillos y fotografías, o incluso algún juguete o dulce si se trata de un niño.

4.3 Relaciones interculturales y cambios en la cultura local: Los efectos del fast-food .

Actualmente fast-food se utiliza para referirse a la comida que se elabora y consume rápidamente, elaborados en establecimientos especializados situados en la calle.

Algunos ejemplos pueden ser: el hot dog, burger, fried chicken, chips. En México sería: tortas, tamales, sopes, gorditas, tacos, etc.

Todas las regiones cuentan con alguna gastronomía que se puede consumir y elaborar rápidamente.

Un ejemplo es McDonald's, que es la empresa líder de este ramo.

En México McDonald's puso su primer restaurant en octubre de 1985.

Su éxito es los cambios de las costumbres en comer en casa, debido al trabajo, escuela, u otras ocupaciones que roban tiempo en alimentarse bien.

Por lo anterior la gente busca opciones de comida que pueda consumirse y elaborarse rápidamente para aprovechar su tiempo. Este tipo de comida está acompañada de la más mínima inversión de servicios como cubiertos.

La gran venta condujo a las empresas utilizar comida altamente procesada, es decir, esta de la mano de la ciencia y la tecnología ya que produce masivamente comida con condimentos, saborizantes artificiales, y conservadores.

Con estas acciones la comida rápida paso de ser fast- food a junk food (comida basura). Desde los años 80 esta comida ha influenciado y ha contribuido a los problemas de peso y obesidad.

En 2004 apareció una película o mejor dicho un documental, en el cual se experimento a una persona, el objetivo era comer tres veces al día McDonald's, durante todo un mes, esto produjo aumento de peso, cambios de humor y daño al hígado.

La medicina nos dice que debemos comer despacio y equilibrar nuestro consumo de calorías.

Síntesis

Fast food término en ingles: se utiliza para referirse a los platillos elaborados para consumirse rápidamente, que son preparados en establecimientos especializados.

Por ejemplo, el hot dog, burger, chips, fried chicken, tamales, tacos, sopes, etc.

McDonald's es la empresa líder de fast food. El éxito, son los cambios de costumbres normalmente el habito de no comer en el hogar. La gente necesita comida que se prepare rápido para así aprovechar su tiempo.

La naturaleza del negocio llevo a las empresas utilizar comida altamente procesada.

La ciencia y la tecnología aplicada en la producción masiva de alimentos, conservadores, condimentos, saborizantes. Con el tiempo se le conoce ahora como Junk food, término que se le aplico a la comida rápida.

En los años 80 el engrandecimiento de proporciones exageradas ha llevado a la población el sobrepeso y la obesidad.

Ha sido notorio como influye la fast-food en nuestra sociedad y vida contemporánea, pero es muy importante destacar todos los daños que nos provoca consumirla en exceso, todo tipo de comida rápida afecta, ya que no tiene un procedimiento o elaboración natural del cual se puedan extraer beneficios. Si no que, como es elaborada rápidamente afecta a nuestro organismo, ya que la comida está fabricada a base de conservadores, saborizantes artificiales

4.4 ¿Homogeneización cultural vs identidad regional?.

Tenemos tradiciones como el día de reyes, navidad, en la que adornamos un pino verde aunque estemos en un lugar calido y con la idea de que los niños resiven regalos de dios o santa claus de estos rasgos culturales o tradicionales es de origen mexicano, tambien cuando jugamos futbol soccer y beisbol hay academias de tae kwon do, karate y otras artes marciales, es una influencia de todo el mundo pero principalmente que pertenecen ser tan fuertes que borran los que les precede realmente se va a extinguir estamos expuestos

5.2 Gestión del riesgo social y cultural: jóvenes y accidentes de tránsito.

escalada de consumo en la mayoría de países ha sido notable. En los últimos treinta años el consumo mundial Per cápita (ingresos de consumo) ha aumentado del 30 al 500 por 1000, según los países. El consumo abusivo del alcohol representa hoy uno de los principales problemas de salud pública no solo en Chile sino en toda América y Europa la OMS propuso que se dejara de hablar de alcoholismo para hacerlo de "problemas relacionados con el alcohol". La utilización de las bebidas alcohólicas viene de muy antiguo. Las civilizaciones chinas, egipcias y la cultura mesopotámica ya usaban el vino aunque con un carácter ritual. La presencia del alcohol se acentúa si analizamos las actividades en función de las tipologías de bebedores. Puede asegurarse que existe una clara relación entre el consumo de alcohol y la noche

5.2.1 Una combinación explosiva: jóvenes y accidentes de tránsito. los accidentes son la primer causa de muerte de los jóvenes, en nuestro país y en el mundo. El propósito de esta comunicación es analizar algunos aspectos del proceso adolescente y de la incidencia psicológica de las vicisitudes que distintos adolescentes y jóvenes padecen en nuestro país, analizando algunos factores de riesgo específicos, tanto en términos generales, como en diferentes estratos sociales y por género

que suele tener la opinión pública, que habitualmente asimila accidente de tránsito juvenil con accidente automovilístico con conductor adolescente, lo cual refleja sólo una parte de la realidad, básicamente de los sectores sociales de mayores ingresos. La utilidad de estos datos es que provienen de un cuestionario abierto, aplicado a adolescentes entre 15 y 19 años de edad en una muestra representativa de toda la ciudad de Montevideo, con registro de respuestas textuales. Aparece así la declaración de múltiples accidentes de tránsito que en muchos casos

No sólo se da un incremento abrupto de esta modalidad de accidentes a partir de los 15 años (casi el doble), sino que, desde la infancia va variando el tipo de accidente de tránsito preponderante:

- 5.2.2 ¿Cómo prevenir accidentes automovilísticos en jóvenes?. Usar el cinturón de seguridad.
- Detener el auto si van a hablar por teléfono celular.
- Evitar realizar actividades que los distraigan como comer, beber, sintonizar el radio o ajustar otros controles mientras conducen.

- Evitar conducir si están muy cansados.
- Consultar mapas detallados para saber la ruta antes de salir o usar un sistema de posicionamiento global o GPS.
- Revisar el carro y hacerle mantenimiento regularmente.
- Mantener el tanque de la gasolina lleno a por lo menos un cuarto de capacidad.
- Tener un kit de emergencias para el carro con linterna, pilas adicionales, luces de emergencia, una cobija y una botella de agua

5.3 Gestión del riesgo social y cultural: uso de las computadoras.

Vivimos un momento de transición profunda entre una sociedad de corte industrial y otramarcada por el procesamiento de la informática y las telecomunicaciones; el uso dela información afecta de manera directa e indirecta en todos los ámbitos de la sociedad, y les imprime su sello de indiferencia entre los ricos y los pobres. La información es inherente a la existencia de las personas y de las sociedades. Permiteconocer la realidad, interactuar con el medio físico, apoyar la toma de decisiones y evaluarlas acciones de individuos y de grupos. El aprovechamiento de la información propicia lamejoría de los niveles de bienestar y permite aumentarla productividad y competitividad de las naciones la inteligencia artificial han permitido hacer realidad muchos proyectos que hace añosparecían solo fantasías futuristas. La computadora es una máquina que nos permite realizar muchas tareas diferentes, poresta razón ha influido en muchos aspectos de nuestra vida. Negocio

5.3.1 Accidentes de tránsito en jóvenes.

Los accidentes en los que se ven involucrados los jóvenes ocurren principalmente en fin de semana, especialmente de jueves a domingo, de madrugada y mientras regresan de alguna actividad recreativa.